
平成22年度第9回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成22年9月7日（火）15：30～17：15 評議会室
出 席 者：曽我理事長、川口副理事長、大田理事、菊池理事、仁連理事

井筒理事、荒川監事、奥村監事
事 務 局：堀部事務局次長、坪田総務グループ統括、小島財務グループ統括、

高田経営戦略グループ統括、杉野学生・就職支援グループ統括、
藤野教務グループ統括、郡田図書情報グループ統括、
久保田地域貢献研究推進グループ統括、山田副参事、小椋副主幹

平成22年度第8回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、
原案のとおり承認された。

議 題
（審議事項）

１ 新学科の設置について
菊池理事より資料に基づき説明があった。新学科を設置する場合、その判断材
料として、収支を試算したものを提示してほしいとの意見があり、試算を行っ
た結果黒字になる見込みである旨回答された。原案のとおり承認された。

２ 大学院工学研究科電子システム工学専攻の設置について
菊池理事より資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。

３ 今後の予算編成にあたっての基本的な考え方（案）について
川口副理事長より資料に基づき説明があった。具体的な予算編成の詳細につい
ては、今後も役員会で審議することとした上で、原案のとおり承認された。

（報告事項）
１ 平成21事業年度の業務実績に関する評価結果等について

菊池理事より資料に基づき説明があり、滋賀県公立大学法人評価委員会の評価
としては、本学の運営状況は概ね順調であるとの報告があった。

２ 平成22年度第１四半期決算の概要について
小島統括より資料に基づき報告があった。

３ 研究活動上の不正行為防止計画の策定について
久保田統括より資料に基づき報告があった。

４ 大学運営に関する指標について
菊池理事より資料に基づき報告があった。

５ 大学教育推進プログラムについて
大田理事より資料に基づき報告があった。

６ 学務事務管理システムの更新について
藤野統括より資料に基づき報告があった。

７ オープンキャンパス2010の結果概要について
藤野統括より資料に基づき説明があり、来場者数が順調に増加しているとの報
告があった。


